

# FERIA DE FLORES MT-52281

# Desde:

# \$399.00 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
5	4	01 al 10 de Agosto 2025	2025-08- 10



**DESTINOS:** MEDELLÍN

#### Itinerario

#### DIA 1 MÉXICO - MEDELLIN

Salida en vuelo regular con destino la Ciudad de Medellín, Colombia. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

#### DIA 2 MEDELLIN - Visita de Ciudad

A la hora programada, iniciaremos este tour visitando los lugares más representativos de la 'Ciudad de la Eterna Primavera': Medellín. Durante el recorrido se explorarán las historias urbanas que han dado forma a su identidad y cultura. Visitaremos el Pueblito Paisa, una réplica de un pueblo tradicional antioqueño que se refleja en las artesanías, gastronomía y arquitectura del lugar. Continuaremos, al Parque de los Pies Descalzos, un espacio al aire libre ideal para caminar y relajarse. Conectaremos a través de una corta caminata, a La Alpujarra, el epicentro del centro administrativo y de gobierno de la ciudad. Luego, nos desplazaremos al Parque Berrio, en pleno centro de la ciudad para apreciar la icónica Plaza de las Esculturas del Maestro Fernando Botero, las cuales se han convertido en símbolos de la ciudad. Regreso al hotel. Alojamiento.

#### DIA 3 MEDELLÍN – Guatapé y La Piedra del Peñol

A la hora programada, partiremos hacia la emblemática Piedra del Peñol, ubicada a 75 km de la ciudad de Medellín. Esta piedra es una formación rocosa que se alza a 220 metros sobre una represa que genera una parte significativa de la energía eléctrica del país. En este punto, quien desee puede ascender a pie por los más de 702 escalones que llevan hasta la cima para disfrutar de una vista panorámica de los municipios de Guatapé y El Peñol. Luego, nos embarcaremos en un bote tradicional para apreciar de forma panorámica el paisaje de la represa y su historia. Llegaremos a un restaurante local, dónde degustaremos un almuerzo típico y continuaremos con la visita al pintoresco pueblo de Guatapé, conocido por los coloridos zócalos que decorar sus casas y la famosa Plazoleta de los Zócalos. Regreso a Medellín. Alojamiento.

#### DIA 4 MEDELLÍN - Desfile de Feria de Flores

Traslado compartido hasta los palcos. En este desfile se aprecia el paso de los silleteros que desde 1.967 adornan con sus silletas las calles de Medellín, haciendo de este uno de los principales atractivos para visitar la capital Antioqueña en época de ferias. En el desfile se despliegan millones de flores cargadas en silletas a la espalda, las cuales son un laborioso trabajo generacional de los campesinos del corregimiento de Santa Elena, quienes con más de 80 variedades de flores componen bellos paisajes, retratos, mensajes con valores autóctonos y cívicos, y creaciones propias de los autores. Con todo ello a cuestas, realizan un recorrido monumental por las principales avenidas la ciudad. Alojamiento.

#### DIA 5 MEDELLÍN - MÉXICO

Desayuno en el hotel. A la hora convenida traslado al aeropuerto para abordar el vuelo regular con destino a la Ciudad de México.

# **Incluye:**

Boleto de avión en viaje redondo México – Medellín – México.

Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.

04 noches de alojamiento en Medellín en el hotel seleccionado.

Desayuno diario.

Visitas indicadas en el itinerario.

Guía de habla hispana.

Documentos de viaje se entregarán en formato digital para

descargar en su dispositivo móvil.

## No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.

Ningún servicio no especificado.

Gastos personales y propinas a guías, trasladistas, meseros y maleteros.

## Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

### Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE**: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-07-21 05:24:23.